

## 2学期間ありがとうございました

8月25日に始まった81日間という長い2学期も今日で終わりです。今学期は、いかのおすしについて学んだ防犯教室、安全な自転車乗りについて学んだ交通安全教室、会津若松へ出かけた6年生の修学旅行、安積疎水について学んだ4年生の郷土を学ぶ体験学習、1・2年生の郡山駅周辺での体験学習、学校周辺のゴミ拾いをしたボランティア活動、たばこやアルコールの害について学んだ5・6年生の薬物乱用防止教室、6年生が大活躍した郡山市陸上競技交歓会、どの学級の発表も素晴らしかった河内フェスタ、郡山自然の家へ出かけた遠足、全校生一人一人ががんばった持久走記録会、高齢者の大変さを体験した高齢者疑似体験、みんなで大笑いした落語鑑賞教室など、コロナ対策として縮小開催としたものもありましたが、ほぼ予定通り実施することができました。この2学期の間、大きな事故や事件等に遭う児童がなく充実した教育活動を行うことができました。また、11月後半から河内小に来た新型コロナウイルス感染症の波も、保護者のみなさんのご協力で、収束の方向に向かいました。本当にありがとうございました。

さて、明日からの冬休みは、クリスマスや大掃除、おせち作り、餅つき、大晦日、初詣、お正月等様々な行事があります。ぜひ、各家庭の伝統を引き継げるよう家庭でのお手伝いをたくさん行わせてもらいたいと思います。ぜひ、充実した冬休みとなるよう各家庭でのサポートをよろしくお願いします。そして、3学期の始業式の日、35人全員の素敵な笑顔と元気な姿を見られることを楽しみにしています。

## 冬休みも新型コロナウイルス感染症への対策をお願いします

第8波に入り、感染者数が増加の一途をたどっており、ついに福島県から「福島県医療ひっ迫警報」が発令されました。

冬休みは、各家庭に親戚の方などが来たり、多くの人が集まるところへ出かけたりすることが

多くなります。冬休み中も、マスクの着用と手洗いの徹底、こまめな換気、手指消毒に加え、蜜を避けること等、基本的な感染対策をお願いします。冬休み中でも、抗原検査やPCR検査で本人または家族が陽性となったときは必ず学校まで連絡ください。

なお、一度コロナの陽性になった人も、一定期間後、陽性者と接触があった場合、濃厚接触者となるようです。詳しくは県のコールセンター(0120-567-177)にお問い合わせください。



## 交通事故や水の事故に気を付けてお過ごしください

冬休み中も交通事故と水の事故等に気を付けてもらいたいと思います。

交通事故防止に関しては、①自転車ヘルメットの確実な着用、②道路横断時の左右の確認、③一時停止時の一旦停止と安全確認をお願いします。また、降雪・積雪時、また凍結時は自転車に乗らないようになっています。家庭でも、再度子ども達と話し合っただけのようお願いします。

また、冬になると、凍った川や池での転落事故や雪で見えなくなった側溝への転落事故のニュースが入ってきます。逢瀬川や安積疎水、堂尻池等には

近づかないことはもちろん、家族で出かけた先での水の事故にも十分気を付けてもらいたいと思います。

万が一事故に遭った場合は、軽傷でも必ず学校に連絡を入れてくださるようお願いします。

しっかり守って安全確認



## 2学期終業式

今日の終業式で、3人の児童が発表しましたので、紹介します。

3人とも、一生懸命がんばり、出来るようになったことや思い出がたくさんできた2学期だったことが分かります。どの子にとっても充実した2学期だったと思います。明日からの冬休みも充実したものにしてもらいたいと思います。

二がっきのはんせい

1年 K.R

二がっきのめあて、がくしゅうめんは、よむことをがんばるでした。ぼくは、はじめのころは、うまくよめなくてめそめそしていましたが、いまは上手によめるようになりました。こじんはっぴょうで、「おかゆのおなべ」をよんだとき、みんなに、「れいくん、すごくじょうずだったね。すごいね。」とほめられました。大きなはくしゅうももらいました。

しゅくだいで、まい日、三かいじょうよむれんしゅうをしました。だから、じょうずになったとおもいます。

うんどうめんは、のぼりぼうができるようになることでした。やすみじかに、まい日、五ふんくらいれんしゅうしました。だから、ついにできるようになりました。

じょうずになったり、できるようになったり、うれしい二がっきでした。

二学期をふりかえって

3年 H.T

二学期をふりかえって、ぼくは、がんばったことが三つありました。

一つ目は、算数です。三年生になって計算がむずかしくなってきました。でも先生や友だちの話を聞いて、じゅぎょうをうけるようにしたらできるようになってきました。

二つ目は、じきゅうそう記ろく会です。ぼくは、走るのがつらくて歩いてしまうことがありました。お母さんに「五分いないで走られるといいね。」とはげまされたので、当日は、歩かないで走ることができました。

三つ目は、こうずフェスタです。発表するのがはずかしくて、上手にできませんでした。友だちにはげまされて、本番ではきちんと発表できました。うれしかったです。

冬休みは、しゅくだいをやってから、自分のすきなことをしたいです。雪あそびがしたいです。

二学期を振り返って

5年 M.Y

ぼくは、二学期にがんばったことが三つあります。

一つ目は、学習面で、算数の計算を速くできるようになったことです。特に、平均と分数のたし算・ひき算の計算ができるようになりました。

二つ目は、持久走記録会です。練習の時よりも四十秒もちまりました。とてもうれしかったのですが、先頭にいた智尋くんをぬけば、もっとタイムがちぢめることができたのと思うと、くやしい気持ちもあります。

三つ目は、落語で「じゅげむじゅげむ」をやったことです。みんなはわらってくれたけど、ものすごくはずかしかったです。でもタオルももらえ、貴重な経験ができました。

冬休みは、宿題を早めに終わらせて、雪がつもったらかまくら作りを楽しみたいと思っています。

そして、三学期は、来年6年生がいなくなっても大丈夫なように、登校班の班長や清掃の班長など、いろいろな大事な役割を自分でできるようにしていきたいと思っています。

## 12月28日(水)～3日(火)は閉庁日となります。

12月28日～1月3日は閉庁日で、学校は空直となります。交通事故等に遭った等の緊急の連絡がありましたら、教頭まで、連絡して下さるようお願いいたします。また、新型コロナウイルス感染症の陽性または濃厚接触となった場合は12月26・27日、1月4～6日にご連絡ください。

1月7日(土)～9日(月)に事故等に遭ったり、新型コロナウイルス感染症の陽性が判明したりした場合には、教頭までご連絡ください。よろしく申し上げます。

最後になりますが、令和4年は新型コロナウイルス感染症対策に追われた一年でした。来年こそは、コロナ禍以前のような学校生活に少しでも近づけようと思ってほしいと思っています。令和5年が、河内小の子ども達、そして保護者のみなさんにとって、良い年になることをお祈りしています。

良いお年を  
お迎え下さい